
平成 23 年第 4 回（12 月）定例会 

 一般質問 

 

戸沢議員 

 

（１）武蔵引田駅周辺地区整備について 

今年９月の段階で、東京都の都市整備局及び産業労働局との関係で合意に至っていな

いため平成２３年度末の線引き変更が難しい状況だという地権者各位宛ての手紙を見

た。具体的な内容とあきる野市としてのまちづくりについての見解を伺う。 

 

（２）農畜産業の地産地消の推進について 

農畜産業の地産地消を推進するとともに、地域ブランドの育成も進めていきたいと所

信表明で述べている。 

その中心的役割をはたすファーマーズセンターの改造計画を新年度はどのように進

めるか伺う。 

 

（３）サンショウウオの住める森づくりについて 

自然環境を象徴するトウキョウサンショウウオをシンボルとして郷土の恵みの森事

業を進めるとのことだが、保存のために具体的手立てを求め伺う。 

 


